

Die Ausstellung über Leben und Werk Egon Rheinbergers ist eine Kooperation des Liechtensteinischen Landesmuseums mit der Gemeinde Vaduz. Im Namen des Landesmuseums bedanke ich mich sehr herzlich bei Bürgermeister Ewald Ospelt, dem Gemeinderat und den Mitgliedern der Kulturkommission der Gemeinde Vaduz für die ausserordentliche finanzielle Unterstützung des Ausstellungs- und Publikationsprojektes.

Es freut mich sehr, mit diesem Projekt eine hervorragende Persönlichkeit Liechtensteins aus der Vergessenheit zu holen und ihr Wirken gebührend zu würdigen. Möge die Ausstellung, die in besonderer Weise dem hochverehrten, unlängst verstorbenen Dr. Rudolf Rheinberger gewidmet ist, jene Beachtung finden, die sie und das Schaffen Egon Rheinbergers verdienen.

Rudolf Rheinberger antwortete in einem Interview vom 17. Oktober 2007 auf die Frage von Nicole D. Ohneberg «Wie haben Sie Ihren Vater erlebt?» kurz und authentisch: «Für mich war er immer beeindruckend, besonders seine Einfachheit. Er war im Urteil immer gerecht.»

Norbert W. Hasler
Direktor des Liechtensteinischen Landesmuseums

Vaduz, im April 2009